

# ORDINATIONS DIACONALES DES FRERES CARMES DECHAUX A KINSHASA LE 20 JUILLET 2024

Le 20 juillet 2024, a eu lieu la cérémonie d'ordination des 25 diacres de différentes congrégations religieuses



dont 7 Carmes Déchaux dont les noms suivent : Frères Lucien MALU, Romain KINDINGI, Justin MATAND, Gaspard SAFARI, Yves SERUSHAGO, Isaya SEKESHA et Daniel KUBEMBA en la cathédrale Notre Dame du Congo pour le compte de la COSUMA. Cet événement solennel et sacré a rassemblé des nombreux fidèles de l'Archidiocèse de Kinshasa ainsi que des membres du clergé et des familles des ordinands. Débutée à 9 h 00, cette messe a été présidée par Monseigneur Charles NDAKA, Evêque auxiliaire de Kinshasa.

Dans son homélie, l'évêque a centré son exhortation sur trois

aspects saillants :

1. Du service : Il a appelé les ordinands à savoir qu'ils sont appelés à être des serviteurs de la parole et des ministres de la charité. Toutefois qu'ils vivent leur ministère avec joie, fruit de l'Esprit Saint et reflet de leur service.

2. A l'exemple du Christ Serviteur, il leur a demandé de regarder le modèle parfait que nous avons en Jésus-Christ. Il est venu non pas pour être servi, mais pour servir (Mc10, 45).

3. De la vie spirituelle et la prière, il leur a demandé de ne jamais oublier l'importance de la vie spirituelle et qu'ils fassent de la prière leur priorité. Car, c'est dans cette communion avec le Seigneur qu'ils trouveront la force nécessaire pour affronter les défis de leur ministère.

Après cette étape cruciale de l'ordination, les ordinands ont prononcé leurs vœux d'engagement au service de Dieu et de la communauté. Ils ont promis de consacrer leur vie au service des autres, en suivant l'exemple du Christ qui s'est lui-même fait serviteur de tous. La cérémonie s'est



poursuivie par la remise des ornements liturgiques aux nouveaux diacres, symbolisant leur nouveau rôle au sein de l'Eglise

famille de Dieu. En fin, les fidèles présents ont exprimé leur soutien et leur prière pour les ordinands, les encourageant dans leur mission de témoigner de l'amour et de la miséricorde de Dieu.

Cette journée d'ordination des diacres a été un moment fort en émotions et en spiritualité, marquant le début d'un nouveau chapitre dans la vie des ordinands et renfor-

çant le lien entre la communauté paroissiale et ses ministres ordonnés. Un verre fraternel a été partagé le soir au Scolasticat Sainte Thérèse de Jésus avec toute la communauté du Theresianum de Kinshasa, en signe de joie et de remerciement à Dieu tout puissant d'avoir accordé à notre Ordre, spécialement à notre Commissariat Saint Joseph du Congo 7 nouveaux diacres.



Frère David KABILA de la Croix, Scolastique Carme Déchaux